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Biblis, den 01.07.2021 
 
 

B E S C H L U S S  
 

des Bau-, Gewerbe-, Landwirtschafts- und Umweltausschusses 
 

vom Mittwoch, den 30.06.2021 um 19:00 Uhr 
 
 
 

9 FA-33/2021 Antrag der CDU-Fraktion vom 22.06.2021 
hier: Neubau einer Schulsport- und Mehrzweckhalle 

 

Bemerkungen: 
 

Für die CDU erläuterte GV Wetzel den Antrag wie folgt: 
Der geplante Neubau der Schule in den Weschnitzauen sei nun seit 
geraumer Zeit bekannt. Dennoch habe sich in der Frage nach der 
Zukunft der Riedhalle bis jetzt noch keine Lösung herauskristallisiert. 
Man wisse, dass die Infrastruktur der Halle zum Teil am noch 
bestehenden Schulgebäude hänge. Deshalb müsse deswegen auf jeden 
Fall eine Lösung herbeigeführt werden. Für das sogenannte „Modell 
Einhausen“ (Kreis baut eine Halle wie für den Schulsport benötigt, 
Gemeinde Einhausen beteiligte sich an den Kosten entsprechend der 
angemeldeten Mehrbedarfe) sei es ihrer Auffassung nach noch nicht zu 
spät. Man wollte mit diesem Antrag eine Lösungsfindung vorantreiben, 
damit am Ende nicht die Schüler der neu errichteten Schule für den 
Sportunterricht in die Pfaffenauhalle müssten. Deshalb bitte man die 
Verwaltung, die Bedarfe der Vereins zu ermitteln und diesbezüglich 
Gespräche mit dem Landrat zu führen.  
Bürgermeister Scheib verwies auf den Beschluss vom 06.02.2020, 
wonach die Riedhalle in den Bereich des ISEK aufgenommen wurde. 
Eine Machbarkeitsstudie zur Sanierung sei in Auftrag gegeben. 
Gespräche mit der zuständigen Abteilung Gebäudewirtschaft beim Kreis 
Bergstraße seien im Gange, ebenso herrsche ein reger Kontakt zum 
Bürgermeister der Gemeinde Einhausen wegen der Vorgehensweise 
dort.  
GV Vollrath wies noch einmal auf die Wichtigkeit für ein Gespräch mit 
dem Behördenleiter der Kreisverwaltung, Herrn Landrat Christian 
Engelhardt, hin. Bürgermeister Scheib machte deutlich, dass er es für 
sinnvoller erachte, erst mit der planenden Abteilung die 
Rahmenbedingungen zu besprechen. Dennoch sagte er nach 
mehrmaligen Aufforderungen aller Fraktionen zu, das Gespräch mit dem 
Landrat zu suchen. 
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Beschluss: 
 

 
Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, mit dem Landrat des 
Landkreises Bergstraße die Rahmenbedingungen für den Neubau einer 
Schulsport- und Mehrzweckhalle am Standort Freiherr-vom-Stein-Straße 
nach dem „Modell Einhausen“ zu eruieren (Funktionalität, Umfang, 
Bauzeiten, Fördermittelakquise, Kostenbeteiligung der Gemeinde etc.). 
 
Gleichzeitig soll mit den Vereinen, die regelmäßig Übungs- und 
Spielbetrieb in der Riedhalle haben, gesprochen werden, um auch deren 
Bedarfe zu berücksichtigen. 
 
Den Fraktionsvorsitzenden ist bis 22.08.2021 über den Ausgang der 
Gespräche schriftlich zu berichten. 
 
 

Abstimmungsergebnis:  Einstimmig, 7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 Ja Nein Enthaltung 
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